

暮らしの瓦版

2021年
6月号

(通算第272号)

～6月《水無月》～

1日	電波の日	10日	念日
2日	念日	11日	念日
4日	念日	12日	念日
5日	念日	20日	念日
6日	念日	21日	念日
	念日	22日	念日
	念日	23日	念日
	念日	28日	念日



衣替え

衣替えは、以前は4月1日、現在は6月1日に行うことが多いですね。これは明治に入り、旧暦から新暦になったためです。夏は旧暦では4月から、新暦では6月からになります。冷暖房機器の発達や地球温暖化などにより、期日の決まった衣替えは年々難しくなっています。かつては、食器やカーテン、座布団などの日用品も夏冬で替えたものです。和服の場合は、単衣ひとえは6月から、袷あつせは10月からというように、以前の習慣が守られているそうです。なお、当社では五月十日からクールビズにしております。

紫陽花のおまじない

紫陽花は6のつく日(6日・16日・26日)に逆さに吊るすことで、魔除けになり、幸福をもたらすと言われています。まず、半紙に黒のペンで自分の名前、生年月日を書きます。その半紙で紫陽花を包みます。吊るす場所は玄関、キッチンなど、好きな所で良いそうです。吊るす場所によっては、特別なご利益があるそうです。例えば、自室に吊るすと金運がアップしてお金が貯まるとか、お手洗いに吊るすと婦人病にかかりにくくなる、と言われています。

梅雨時期の花

梅雨に入ると雨の日が続くので、なかなか外に出ることができません。今回は、梅雨時期に咲く花をご紹介します。

①バラ 花の女王とも呼ばれる有名な花です。

②アジサイ 梅雨の風物詩です。手毬のように小さな花をまとめた形で咲かせます。

③ムクゲ 6月頃から、10〜20cmの大きなハイビスカスに似た花を咲かせます。

④花菖蒲 アヤメ属独特の姿をした青紫色の花を咲かせる多年草です。

市松模様

市松模様をご存知でしょうか。市松模様は、同じ柄が上下左右途切れることなく続いています。一見、何でもないデザインに見えますが、途切れることなく永続性のあるデザインなのです。「永遠」「子孫繁栄」「発展拡大」などの意味があります。オリンピックエンブレムの市松模様は3種類の四角形を組み合わせてできています。これは国や文化、思想の違いを示しており「違いがあっても、それを超えてつながる」という、メッセージが込められています。日本では、古墳時代の埴輪にも見られ、古くから存在しています。

歯と口の健康週間

6月4日から10日までは、歯と口の健康週間です。歯と口の健康に関する正しい知識を国民に対して普及啓発することが目的です。歯科疾患の予防に関する適切な習慣の定着を図り、歯の寿命を延ばすことで、国民の健康の保持増進に寄与します。もともとは「6(む)4(し)」にちなんで6月4日に「虫歯予防デー」を実施していました。その後「護歯日」、「健民ムシ歯予防運動」などと名称が変わりました。そして2013年から「歯と口の健康週間」という名称になっています。



ブログ記事ご紹介

◎はさみ防止用ストッパー

アルミ引違のサッシ交換工事の際に、子供さんの指はさみ防止策の相談を頂きました。そこで、指はさみ防止用ストッパーを取り付けました。網戸の開け閉めにも支障がなく使え、お喜び頂きました。気になる方は、是非ご相談下さい。

リフォーム部 安藤金光



(5月2日掲載記事)



漢字読めますか？

次の漢字を読んでみてください。

- ① 光沢
- ② 丹念
- ③ 麗姿
- ④ 躍動
- ⑤ 是認
- ⑥ 測距
- ⑦ 栄誉
- ⑧ 霧笛
- ⑨ 離合



傘

梅雨の時期になると傘の出番が増えます。そこで、傘についての豆知識をご紹介します。布製の傘を使っていると、徐々に雨粒をはじかなくなり、撥水性がなくなってしまいます。しかし、傷んでいない布生地であれば、一手間加えるだけで撥水性が回復できる場合があります。それはドライヤーで温風を当てることです。傘とドライヤーを10cmほど離して、温風を30秒ほどあてることによって、再び水を弾きやすくなります。ただ、ドライヤーをあてすぎたり、近づけ過ぎても変形等の要因になりますので、行う際は細心の注意が必要です。なお、ビニール傘は熱に弱いので出来ません。

写真の日

初めて日本人が写真の撮影をした日に因んで写真の日が制定されました。それは、1841年6月1日です。薩摩藩の11代藩主の島津斉彬を撮影した、とされています。しかし、後にこの日付は間違いであることが判明しました。正しくは1857年9月17日です。しかし、一旦制定してしまっただけでもあり、そのまゝの月1日を「写真の日」としています。

梅

梅の収穫時期は、作るものによって変わります。カリカリ梅や梅酒には、かわための青梅を使うのがオススメです。青梅は6月上旬に収穫します。シヤムやシロップは、若すぎず熟しすぎない、中間あたりの熟度の梅が多く使われます。梅干しや梅ジュースは、梅そのものの甘味が引き立つ、黄色く熟した梅で作ります。こちらは6月中旬以降に収穫することが多いようです。

暮らしの雑学・豆知識



～貿易記念日～

6月28日は「貿易記念日」です。経済産業省が、輸出入の重要性について認識を深める日として、1963年に制定しました。1859年6月28日は、鎖国していた日本が開国した日です。江戸幕府がアメリカ・イギリスなどの5か国との間に結んだ通商条約に基づき、自由貿易の開始が布告されました。貿易に携わる企業だけでなく、広く国民全般が輸出入の重要性について認識を深める日として記念日にしました。

漢字読めますか？
解答

- ①こうたく(光沢)
- ②たんねん(丹念)
- ③れいし(麗姿)
- ④やくどう(躍動)
- ⑤ぜにん(是認)
- ⑥そつきよ(測距)
- ⑦えいよ(栄誉)
- ⑧むてき(霧笛)
- ⑨りごう(離合)

求人募集!! リフォーム営業職

詳しくは下記までご連絡ください。ご連絡お待ちしております。

0274-67-2721
(担当：都丸)



〈発行〉 次回発行予定 6/19(土)

住まいの事なら
何でもご相談ください!



株式会社大五建設

住所 富岡市上小林216-2

0120-388-406(通話料無料)